

## Realizan alcantarillado en la calle Wast

Escrito por Administrador

Viernes, 31 de Enero de 2014 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos31012014|width=215|height=321{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, preocupado por los problemas ocasionados por la lluvia, presencié los trabajos que se llevan a cabo en la calle Wast e Irigoyen de esta ciudad.

Los vecinos de la calle Wast sufrieron la acumulación de agua en la entrada y en parte de sus hogares, al registrarse lluvias persistentes y con abundante caída de agua a mediados de este mes. Por tal motivo, el Intendente Gasparini dispuso que se efectúen trabajos tendientes a solucionar el problema de la citada calle.

Los trabajadores municipales debieron romper parte del pavimento cruzando todo el ancho de la calle Wast, para luego retirar tierra y llevar a cabo el alcantarillado de ese sector para que el agua no se dirija hacia las viviendas de los vecinos. Estas tareas demandan tiempo, esfuerzo y recursos económicos, tal lo expresado por el jefe comunal.